



瑞南小だより

第8号

令和7年7月18日

発行責任者 伊藤雅幸

楽しい夏休みがスタート！

夏休み



いよいよ明日から8月28日（木）まで、楽しい夏休みとなります。子どもたちには、長い休みにしかできないことにたくさんチャレンジし、素敵な思い出をたくさんたくさん作ってほしいと思います。



さて、この夏休みを有意義なものにするためには、毎日の生活リズムをしっかりと整え「健康第一」で過ごすことがとても大切です。また、交通事故や河川での事故などに巻き込まれることがないように、本日の全校朝会でも、「命を守る行動」について子どもたちと確認いたしました。ご家庭でも、ぜひこの機会に、「健康」や「安全」についてお子さんと話し合っていたいただければと思います。

楽しい思い出をいっぱい作った子どもたちと、8月29日（金）に会えることを楽しみにしております。



不審者侵入を想定した 避難訓練

7月4日（金）の2校時に、宇都宮南警察署警察スクールサポーターの高島 弘様を講師にお招きし、不審者の侵入を想定した避難訓練を行いました。

昇降口から校舎内に不審者が侵入してきたことを想定し、不審者からできるだけ離れ、安全な場所へ逃げるといった内容でしたが、児童は担任の指示に従い、とても真剣に訓練に取り組むことができました。

訓練後、高島様からは、改めて「自分の命を守る行動」として、不審者等に会ったら、**『いかのおすし』**（知らない人について**い**かない、車に**の**らない、**お**お声で叫ぶ、**す**ぐににげる、大人に**し**らせる）を徹底すること、登下校時に不審者に会ったときの逃げ方を教えていただきました。

引き続き、教職員全員がアンテナを高くし、校内外の危険箇所等の情報収集や「万が一」の際の対応策を繰り返し確認しながら、安心・安全な学校生活の確保に努めてまいります。



地域に支えられる学校として

本校の「特色ある学校づくり」の大きな柱として、地域と連携した取組があります。

152年の歴史と伝統ある本校は、地域の皆様に支えられ発展し、子どもたちを温かく見守ってくださっているおかげで、子どもたちはいきいきと学校生活を送っています。

そのような皆様が、学校環境の整備はもとより授業や朝の活動など、ボランティアとしてご協力いただいておりますことに、この場をお借りしまして改めて感謝申し上げますとともに、引き続き本校の教育活動にご理解とご協力をいただきますよう、お願いいたします。



宇都宮市小学校水泳競技大会



7月11日（金），ドリームプールかわちにて，第54回宇都宮市小学校水泳競技大会が行われました。本校からは，5年生3名，6年生5名が代表選手として出場しました。一人一人精一杯頑張っている姿が，とても感動的でした。

☆水泳大会出場者

- | | | | |
|-------------|---------|----------------|--------------------------------|
| ・5年男子50m自由形 | 神原 僚太さん | ・5年女子50m平泳ぎ | 中島 聖菜さん |
| ・5年男子50m平泳ぎ | 高橋 充輝さん | ・6年女子50m自由形 | 笹沼 碧唯さん |
| ・6年男子50m自由形 | 佐藤 充希さん | ・6年女子50m平泳ぎ | 田崎 華さん |
| ・6年男子50m平泳ぎ | 粕谷 育生さん | ・6年男女混合200mリレー | 笹沼 碧唯さん，田崎 華さん，肥塚 湊大さん，粕谷 育生さん |

宮チャレ

7月7日（月）～11日（金）の1週間，瑞穂野中学校の職場体験学習「宮っ子チャレンジ」が実施され，本校出身の高村藍さんが本校で職場体験を行い，児童と一緒に学習したり休み時間を過ごしたりしました。

